

Les élus à l'usine



Visite instructive.

(-)

●●● Le conseil municipal de Krautergersheim et le maire Joseph Lotz se sont retrouvés à l'usine Heinrich-Bock, route de Hindisheim, pour une visite guidée des installations.

Le Conseil Municipal de Krautergersheim soutenant l'effort de réinvestissement et de modernisation de l'entreprise lors de l'accord pour l'extension des zones de stockage, il a été accueilli par Patrick Heinrich, PDG de l'entreprise, et Robert Heinrich, directeur.

Le site produit actuellement des pavés, bordures de routes, blocs et hourdis en béton. L'entreprise emploie 130 personnes répar-

ties sur les trois sites de Steinbourg, Krautergersheim et Wittenheim. La production totale de revêtement de sol s'élève à 1,2 millions de m² par an.

Le coffrage de la presse permet de réduire les nuisances sonores, le degré d'automatisation aujourd'hui atteint est impressionnant. Les eaux usées sont traitées et réinjectées en circuit fermé, les gravats sont régulièrement pris en charge par une entreprise spécialisée. La visite s'est terminée par le laboratoire aménagé dans l'ancienne usine, où sont testés des échantillons de produits.

Avec l'extension des zones de stockage le flux des camions qui traversent la commune, devrait baisser.